



**ASAMBLEA EXTRAORDINARIA**  
**ACTA N° 10 - 2017**  
**ASOCIACIÓN DE MUNICIPALIDADES DEL PUNILLA**

En la comuna de San Carlos, siendo las 15:45 horas, a viernes 03 días del mes de Marzo de 2017, se reúne en Asamblea Extraordinaria la Asociación de Municipalidades del Punilla, con la asistencia de las siguientes personas:

- |                           |  |
|---------------------------|--|
| • HUGO GEBRIE ASFURA      | ALCALDE COMUNA DE SAN CARLOS                                   |
| • CARLOS CHANDIA ALARCON  | ALCALDE COMUNA DE COIHUECO                                     |
| • MANUEL PINO TURRA       | ALCALDE COMUNA DE ÑIQUEN                                       |
| • CLAUDIO ALMUNA GARRIDO  | ALCALDE COMUNA DE SAN FABIAN                                   |
| • RODRIGO AVILA GONZALEZ  | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN FABIAN.                           |
| • JAIME MERIÑO CONSTANZO  | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN FABIAN.                           |
| • JUAN CARLOS PARADA      | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN FABIAN.                           |
| • ALVARO JELDRES A.       | CONCEJAL DE LA COMUNA DE ÑIQUEN                                |
| • DOMINGO GARRIDO TORRES  | CONCEJAL DE LA COMUNA DE ÑIQUEN                                |
| • MARIO SABAG COUCHOT     | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN CARLOS                            |
| • PEDRO MENDEZ SANCHEZ    | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN CARLOS                            |
| • JORGE SILVA FUENTES     | CONCEJAL DE LA COMUNA DE SAN CARLOS                            |
| • RAUL MARTINEZ GUTIERREZ | CONCEJAL DE LA COMUNA DE COIHUECO                              |
| • JUAN CARLOS SAEZ FREIRE | CONCEJAL DE LA COMUNA DE COIHUECO                              |
| • RODRIGO CISTERNAS G.    | SECRETARIO EJECUTIVO DE LA ASOCIACION                          |
| • OCIEL ROUDERGUE GUZMAN  | PROFESIONAL DE GESTION Y PROYECTOS<br>DE LA ASOCIACION PUNILLA |

Se inicia la Reunión de Asamblea Extraordinaria con la lectura del Acta anterior y luego la tabla para la presente Asamblea, la cual se presenta a continuación:

- 1.- Lectura de Correspondencia
- 2.- Elección Directorio.
- 3.- Varios.

El Alcalde de San Carlos don Hugo Naim Gebrie Asfura, da inicio a la Asamblea extraordinaria y señala que según lo acordado en la Asamblea Ordinaria realizada el pasado 28 de diciembre de 2016, corresponde realizar la elección del Directorio definitivo, lo cual debe efectuarse en concordancia con lo indicado en el Artículo 18 de los Estatutos de la Asociación.

**1.- Lectura de Correspondencia**

No existe correspondencia recibida a la fecha de la realización de la presente Asamblea.



## 2.- Elección Directorio

Con la presencia de los Alcaldes y Concejales asistentes, se procede a realizar la elección del Directorio según lo establece el Artículo 15 de los Estatutos, quedando este conformado de la siguiente manera:

- Don Hugo Naim Gebrie Asfura, Alcalde de la comuna de San Carlos, quien actuará como **Presidente**;
- Don Carlos Chandía Alarcón, Alcalde de la comuna de Coihueco, quien actuará como **Vicepresidente**;
- Don Claudio Almuna Garrido, Alcalde de la comuna de San Fabián, quien actuará como **Secretario**;
- Don Manuel Alejandro Pino Turra, Alcalde de la comuna de Ñiquén, quien actuará como **Tesorero**;
- Don Juan Carlos Sáez Freire, Concejal de la comuna de Coihueco, quien actuará como **Director titular**;
- Don Domingo Garrido Torres, Concejal de la comuna de Ñiquén, quien actuará como **Director titular**;
- Don Mario Alejandro Sabag Couchot, Concejal de la comuna de San Carlos, quien actuará como **Director titular** y
- Don Jaime Rosendo Meriño Constanzo, Concejal de la comuna de San Fabián, quien actuará como **Director titular**.

## 3.- Varios

El Alcalde de San Fabián don Claudio Almuna Garrido agradece el apoyo brindado por la Asociación y sus municipios integrantes en las emergencias asociadas a los incendios y hace un reconocimiento especial al Presidente don Hugo Naim Gebrie Asfura y al Alcalde de Ñiquén don Manuel Alejandro Pino Turra.

Además, y a raíz de los incendios forestales ocurridos se propone desarrollar un programa de trabajo conjunto con las empresas forestales con presencia en el territorio liderado por la Asociación y conseguir el apoyo político de Diputados y Senadores para poner el tema en discusión.

El Concejal de Coihueco don Juan Carlos Sáez, señala que como municipio han apoyado a la comunidad de Minas del Prado, la cual se encuentra rodeado por bosques, quienes se tomaron hace unos días el camino en protesta por la situación que viven y los problemas de conectividad logrando con esta acción que la empresa forestal entregara una franja de protección de 250 metros y los mismo ocurre con el sector de la Viñita en la comuna de Coihueco.

El Alcalde de Ñiquén don Manuel Alejandro Pino Turra solicita ratificar la fecha para la próxima reunión de la Asociación definiéndose esta para el próximo viernes 24/03 a las 15:30 horas en San Carlos, donde también se le solicita al Presidente realizar una actividad de camaradería después de la reunión.

El Concejal de Ñiquén don Domingo Garrido Torres interviene agradeciendo la oportunidad de participar del Directorio y pone al servicio de la Asociación sus conocimientos y experiencia como ex Presidente, además, felicita al nuevo Presidente y su Directorio.

El Concejal de San Carlos don Mario Sabag Couchot propone al nuevo Directorio disponer de un fondo de apoyo antes eventuales y futuras emergencias que afecten al territorio y sus comunas.



El Concejal de San Fabián don Jaime Meriño Constanzo felicita al nuevo Presidente por su nombramiento, agradece la oportunidad de poder ser partícipe de la Asociación y solicita luchar por el bienestar de los habitantes del Territorio.

El Presidente don Hugo Naim Gebrie Asfura, señala que junto al Alcalde San Fabián, don Claudio Almuna Garrido y profesionales de los equipos municipales de Secplan y Obras de las comunas de San Carlos y San Fabián, se realizó una visita al trazado del camino que corresponde al Paso Fronterizo, identificando las diferentes obras a desarrollar.

El Alcalde de Coihueco don Carlos Chandía Alarcón solicita al Alcalde don Claudio Almuna Garrido, elaborar un nuevo calendario de actividades tendientes a promover y apoyar la apertura del Paso Fronterizo “MINAS-ÑUBLE” en el marco de las actividades programadas por el comité Pro-Apertura del Paso, dado que los incendios no permitieron una adecuada participación y desarrollo de las actividades.

El Alcalde de San Fabián don Claudio Almuna Garrido propone fijar un nuevo Calendario de actividades pro Apertura del Paso Fronterizo para el periodo 2017-2018, el cual deberá ser presentado ante la DIFROL con anticipación y en el que se incluya al SAG y otros servicios públicos.

También se propone analizar con Vialidad el estado de las rutas de acceso y salida ante emergencias como las ocurridas y solicitar a la Dirección de Vialidad la información respecto del mejoramiento de los caminos que se tiene programado en el corto y mediano plazo por dicha Dirección.

El profesional de programas y proyectos don Ociel Roudergue Guzmán, les recuerda a los Alcaldes que en la reunión del pasado 28 de diciembre de 2016 se les hizo entrega de una carpeta con información relativa a Caminos Vecinales que requieren de mejoramiento y/o Saneamiento para su priorización por lo que les solicita que en la próxima reunión pueden ya tener dicha información y así avanzar en las gestiones propias del proyecto.

El Presidente don Hugo Naim Gebrie Asfura señala que se reunió hace pocos días con el Presidente Nacional de Bomberos para felicitarlo por la labor desarrollada por sus voluntarios y le habría expuesto su compromiso de apoyo en las necesidades que dicha institución presenta en el Territorio, particularmente asociadas a carros Aljibes, equipos de protección personal de bomberos y vehículos para traslado y acercamiento de los voluntarios. También expresa que se debe solicitar a los Diputados y Senadores el apoyo para conseguir el financiamiento que bomberos requiere.

Por último, el Presidente de la Asociación propone extender una invitación al Presidente Nacional de Bomberos para abordar estos y otros temas de interés común.

#### **Acuerdos:**

- Se llevará a cabo la próxima reunión el viernes 24 de marzo de 2017 a las 15:30 horas en el Municipio de San Carlos.
- Solicitar a Vialidad la información relativa a rutas en ejecución y programadas.



- Realizada la Elección del nuevo Directorio, se establece que los firmantes ante el Banco Estado son los Alcaldes don Hugo Naim Gebrie Asfura, Presidente de la Asociación; don Manuel Alejandro Pino Turra, Tesorero; y don Carlos Chandía Alarcón, Vicepresidente.
- Remitir a los Alcaldes copia de los planos de caminos vecinales para proceder a su priorización y avanzar en las gestiones propias del proyecto.

Siendo las 17:15 horas se da término a la reunión.

Firman ante mí,



**Claudio Almuna Garrido**  
**C.I. 13.794.179-1**  
Alcalde Ilustre Municipalidad de San Fabián  
**Secretario – Directorio Asociación de Municipalidades del Punilla**